

あい小



平成30年10月発行 文責：国府谷康子
<http://tm2.tcn.ed.jp/kassembe-el/>

10月を迎え、今年度も後半になりました。朝夕の涼しい風や虫の鳴き声に秋の訪れを感じます。スポーツの秋・読書の秋・実りの秋・食欲の秋、そしてじっくりと学習するにもよい季節、子どもたちそれぞれの「秋」を満喫しています。

今日も校庭から、子どもたちの元気いっぱいな声が聞こえてきています。



地域の方との輪投げで交流

思い出いっぱい！修学旅行

9月20日（木）～21日（金）の2日間、6年生が箱根・横浜・鎌倉方面の修学旅行に行きました。

初日は、箱根の関所・資料館を見学し、芦ノ湖からは遊覧船・ロープウェイと乗り継ぎ大涌谷へ向かいました。昼食後の地球博物館では班別行動で見学し、さすが6年生、熱心にメモをとる姿もありました。

今年の宿泊先は、横浜・ホテルニューグランドです。部屋から見える港町・横浜の景色に歓声が沸きました。ホテルから歩いて出かけた中華街での夕食も、とてもおいしかったです。

2日目は、いざ鎌倉！長谷の大仏で集合写真を撮ったら、いよいよ班別行動です。江ノ電に乗る班、銭洗弁天・長谷寺・小町通りなどを巡る班、それぞれに事前に計画を立てた場所を見学し、無事にすべての班が鶴岡八幡宮に集合することができました。

この2日間、児童一人一人が合戦場小学校の最高学年としての自覚をもって、しっかりと行動できました。思い出いっぱい・お土産いっぱいの、有意義な修学旅行となりました。



芦ノ湖遊覧船



ロープウェイ



地球博物館



中華街での夕食



ホテルニューグランド



長谷の大仏



班別行動・長谷寺



鶴岡八幡宮に集合

安全な登下校に向けて、署名のご協力ありがとうございました

児童の安全な登校のため、『交通指導員さんの配置要望』の署名では多くの方にご協力いただき、ありがとうございました。一日も早い配置を目指して自治会長さん方と、市に提出していきます。



校外学習の秋！



1・2年生：宇都宮動物園

9月21日(金)、1・2年生は縦割り班で、動物園内でのグループ行動に挑戦しました。

あいにくの雨模様でしたが、2年生のお兄さん・お姉さんが1年生に優しく声をかけて、グループまとまって、動物を見学することができました。えさをあげたり、ふれあったり、乗り物に乗ったり、なかよく協力して活動することができました。



3年生：スーパーマーケット・下野国庁跡・ひざつき製菓



9月20日(木)、3年生の校外学習はまず、スーパーマーケットを見学しました。普段なかなか見ることのできないお店のバックヤードを見せていただきました。

下野国庁跡資料館では、栃木市に残る歴史的に大切なものを見せていただき、ひざつき製菓ではおせんべいができる様子を詳しく教えていただきました。子どもたちは興味津々、目を輝かせていろいろな質問をしていました。

5年生：栃木ケーブルテレビ・日産自動車栃木工場

5年生の校外学習は、社会科で学習している『工業』と『情報』について、その働いているみなさんの現場や工場を見学しました。

栃木ケーブルテレビでは、カメラマン・レポーター体験をしたり、本物のセットの中でニュース原稿を読んだりしました。

また、日産自動車栃木工場では、車作りに関する工夫を教えてくださいほかに、自分たちで電気を発電して電気自動車を走らせる体験もできました。



4年生・宿泊学習は11月号でお知らせします。

がんばった！下地区音楽発表会

9月27日(木)、金管バンドクラブが下地区音楽祭に出場しました。発表会出演に先立ち、体育館で「音楽集会」を行い、全校生に披露しました。

演奏曲は『ラバースコンチェルト』、曲の途中でリズムが変化します。

1学期から夏休み中にも、一生懸命に練習に励んできました。その成果を発揮して、この日は、それぞれのパートを責任をもって演奏するとともに、部員全員が心を一つにして、素晴らしい演奏ができました。

